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“公交站台旁的绿地干
吗要用铁荆棘围起来？万一不
小心碰上去多危险啊？”昨

天，市民张先生向记者反映，
御道街上有不少路段的绿化
带拉起了带刺的铁丝。

记者采访了解到，连接明
故 宫 南 大 门 的 著 名 景 观
路———御道街，去年底投资上

千万元打造绿化景观，成为全
市首屈一指的园林大道。然
而，建成没多久就屡遭破坏，
无奈之下园林养护部门只得
出此下策。

$%&'()*+,-.

御道街南起光华门，北抵

午朝门，全长 2.3公里。这条
路一直是南京著名的绿色长
廊。对很多市民来说，提起御
道街，就会想起两侧遮天蔽日
的水杉和雪松，即使在盛夏时
节，从这儿走也是阴凉宜人。
白下区园林绿化所有关负责

人介绍，御道街可是南京市最
早的三星级景观路，上世纪
80年代，这条路几乎没有门
面房，整体景观很协调。后来，
沿线渐渐破墙开店，各类店
招、广告以及杂乱的植物逐渐
侵蚀了这条大道。去年，白下

区政府又投入巨资实施环境
改造，重新打造。
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昨天，记者在御道街上看

到，这条景观路确实很漂亮，乔
木、灌木……几十种植物错落

有致。雪松郁郁葱葱，正在转
黄的水杉透出秋意；绿岛上的

红枫则是红艳艳的，非常惹眼。
然而没走多远，在一个公

交站台旁记者看到，借用几株
大树，又在地上钉了些简陋的
小木条，就拉起了一道铁荆
棘，将绿岛上的花花草草圈了
起来。这根铁荆棘大概位于半
人高的位置，满身是刺，看起
来挺吓人。“挺危险的，要是

不小心撞上去，很容易受
伤。”正在等车的一位大妈告
诉记者，这是最近才出现的，

“可能是老有人踩进绿岛，为
了不让人走吧。”就住在附近
的大妈也曾留意到，以前敞开
式的绿岛，经常有些不自觉的
人，为了抄近路踩进去，“里
面的花花草草换了好多次，都
是给人踩死的。不过，这样拉

起来，对在站台等车的人来
说，可不安全。”
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一路看下来，很多公交站

台旁都有一道铁荆棘。对此，
白下区绿化所有关人士也表
示很无奈。
“你仔细看看就知道了，

绿岛上不少地方都是新栽的
植物，土还是松松的。”这位
人士说，这条路去年花了上千

万元搞绿化，可建成才 10个
月，至少已经补种了十几次。
几乎每个月都在不停地修修
补补，新植物种下去，没多久
又给人踩出一条小路。“前前
后后，光是补种的花苗，就花
了十几万。这么一大笔额外的

养护费用谁吃得消？”
除了被人踩坏的，记者看

到，还有一段 10来米的绿
岛，上面竟然堆满了建筑垃
圾。据了解，这是沿街一家单
位倾倒的。

此外，植物品种丰富了，
一年四季有花开，也招来“杀
身之祸”。经常有市民趁着夜

色，挖一些漂亮的矮牵牛等开
花植物带回家。无奈之下，园
林工人只好拉起铁荆棘。“本
来夏天就想拉的，但怕伤着
人，后来情况越来越糟。”这
位人士也表示，这只是“权宜

之计”。希望市民也能帮忙想
个好法子，最重要的，还是呼
吁部分市民提高素质，脚下留
情。 BCDE FGG
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%&近日，记者从秦淮区

房产部门了解到，2007
年该区 15个小区出新
工作已经完成大半，到
年底前，这 15个小区将
全部安装监控设施确保
居民安全，针对老旧小
区无人管理的情况，他

们还组织相应小区成立
了业主委员会确保长效
管理。

据了解，2007年秦
淮区共有15个旧住宅小
区进行出新，分别是小西
湖、厚仁里、琵琶、玉带

园、铜坊苑、来凤里、殷
高巷、鞍辔坊、扇骨里、
莺虹苑、乔虹苑、凤虹
苑、秦虹南片、开源新
村、阳光里小区，出新总
面 积 102．58万 平 方
米，涉及楼宇 439幢，分

布在 5个街道，居民近 2
万户。

因老小区一直无人
管理，治安状况不是很
好，在去年的小区出新
中，秦淮区就对所有的出
新小区安装了监控设施，

效果非常好，据公安部门
统计，2006年出新的 9
个小区在安装了监控设
施后没有发生一起偷盗
事件。今年秦淮区将对出
新的15个小区全部安装
监控设施。小区出新后，

由街道、社区居委会召开
业主大会或业主代表大
会，选举或改选业主委员
会，拟定出新小区管理模
式，在业主接受物业管理
或其他管理形式后，公示
出新方案和物业管理方

案，并签订物业管理合同
或制定管理方案。目前
15个出新小区的长效管
理方案已全部完成，分别
成立了业主委员会和管
委会。
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*&昨天上午，在南京市毕

业生就业指导服务中心举
办的 “第三届高校与企事
业单位洽谈会”上，69所高
校和近 200家用人单位直
接交流，各大高校“各显神
通”，卖力地宣传自己的毕
业生。记者昨天发现，一些

看似“冷门”的专业，反而
成了职场上的抢手货；相
反，几年前所谓的“热门”
专业，毕业生却一职难求。
“我要 5个法语专业

的毕业生！”昨天，一到南
京师范大学的展位前，大
力建设集团人力资源部的
范先生就“狮子大开口”。
范先生告诉记者，因为企
业常常有一些跨国项目，
所以每年都需要招一些小

语种的毕业生。但招聘起
来十分困难，去年，他们招
阿拉伯语的毕业生费了九
牛二虎之力，甚至要在全
国范围内搜寻。今年招法

语专业也是如此，据他所
知，南京高校设有法语专
业的可能就两三家。而昨

天上午一两个小时，已经
有三四家单位到南师大的
展位前要小语种专业毕业

生，如日语、法语等。
有关专家分析，由于开

设小语种专业的高校不多，
每年的毕业生人数十分有

限，因此，一些看似“冷门”
的专业毕业生反倒十分“畅
销”。如金陵科技学院的视
光学专业仅有44名毕业生，
现在已经被用人单位全部订
光，还有文物鉴定与修复专
业、宝石鉴定与加工专业的

毕业生也根本不愁就业。南
京农业大学的动物科学、植
物保护等农科类专业，都成
为用人单位咨询的热点。

然而，一些毕业生人数
众多、高校普遍设置的专
业，却和市场明显脱节，就

业前景不看好，其中以管
理、法学等专业更为明显。
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*&2008年，江苏省高校

毕业生总人数将达到40万
人，比去年又增加了近5万
人，这也是历年来毕业生就
业人数最多的一年。“毕业
生就业到底难在哪里？”昨
天上午，在“第三届高校与
企事业单位洽谈会”上，高

校就业部门负责人和企业
人力资源部门负责人针对
这个主题进行了探讨。
“单位最害怕毕业生

脚踩几只船！”鼓楼医院的
招聘人员说，去年，一名非
常优秀的毕业生通过了医

院面试，已经通知他参加体
检准备录用，结果这名学生
突然不来了。过了几个月，
这名学生又投简历过来，对
这种学生，医院就有了顾

忌，不敢再录用他。根据统
计，每年医院招聘160人左

右，但正式签订协议后，等
到七八月份临近上岗了，就
会有十多名毕业生毁约。这
时，医院再想招聘到合适的
人员就有难度了。

还有一家公司的人事

处负责人也抱怨，刚就业
时，毕业生十分浮躁，工
作不踏实，六点下班，五
点五十就已经收拾好东西
准备走人。还有的学生，
两年之内不停地跳槽，这
给企业的稳定发展带来了

不少负面的影响，也就使
得企业不愿再招应届毕业
生。他还提出，建议高校
从入学起，就要对学生的
求职心态、职业规划进行
正确引导。
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“就业困难对象出现
一人帮扶一人，使其在登记

后 1个月内实现比较稳定
的就业。”昨天，南京市劳
动和社会保障局副局长殷
民针对新出台的 《关于促
进零就业家庭等就业困难
群体就业和三级联动创建
充分就业区县的实施意

见》，作出一些说明。
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mn #原先，下岗失业
人员凭《再就业优惠证》可
享受一系列扶持政策，但该
证有效期3年，且每人也只
能申领一次。零就业家庭和
就业困难人员在扶持政策

期满后又失业的，新政允许
再次申领该证，从而增加了
他们及时再就业的可能性。
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mn#原来一些企业为
了降低劳动成本，与再就业
人员签订 3年劳动合同并
获得 50%的社保补贴标
准。但当政策享受完了就解

除劳动合同。今后，企业用
这部分人员将不再有 3年
的时间限制，且社保补贴标
准可提高100%。这意味着
用人单位招用零就业家庭
人员就业，可以获得更多的
社保补贴。
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mn# 按照原政策，个
体经营户无论吸纳多少下
岗失业人员，都只能享受最

高不超过 8000元的税收
减免。新政策不再设定最高
限额，如果吸纳5名下岗失
业人员，就可以享受 2.4万
元（4800x5）的税收减免，
这将增加个体经营户吸纳
下岗失业人员就业的积极
性。 B�DE ���
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